
会　議　録

作成日　

期　日 令和5年5月25日

場　所

6名

6名

福祉事務所 1名

包括支援センター 2名

会議要旨

①感染症への対策

②各施設の状況

③その他

④

令和5年度第1回運営推進会議はコロナウイルス対策として対面での開催を
中止し書面により開催いたしました。

①　新型コロナウイルスですが、令和5年5月8日より感染症第５類になりましたが、
　　引き続き同様気を引き締めて感染症対策を徹底して行っていきます。
②　今年もグループホームのご利用者様でお花見ドライブを楽しまれました。
　　母の日には、お花を準備して楽しまれました。
➂ー1　物価高騰、電気代、燃料費値上がり等の理由で光熱水費の値上がりに
　　　　踏み切りました。契約者様には事情を説明させていただき、ご理解をいた
　　　　いただきました。
➂ー2　じょんのび掌・じょんのび慈でも物価高騰、電気代（高圧電気）、燃料費等
　　　　の値上がりに伴い重要事項説明書及び運営規程の変更をさせていただきます。
　　　　グループホーム同様、契約者様に説明させていただきご理解をいただいたうえ
　　　　での変更になります。

*ご意見、ご質問
・光熱水費の値上げ、運営規程の変更について承諾いたしました。
　ご苦労様です。
・糸魚川市内でもコロナウイルスと共にインフルエンザも増加傾向にあるようですので、
　引き続き感染症対策をお願いします。
　施設運営費の値上げについては、今のこの時代致し方ないと思います。

出席者
（　　名）

利用者・家族

地域住民代表

おまかせじょんのび
グループホームじょんのび1・2・3

じょんのび掌
じょんのび慈

運営推進会議

令和　5年　6月　7日

時間　　

議題
（テーマ）



会　議　録

作成日　

期　日 令和5年5月25日

場　所
6名

6名

福祉事務所 1名

包括支援センター 2名

会議要旨

①感染症への対策

②各施設の状況

③その他

④

・新型コロナウイルス感染症は5類になりましたが、市内での感染者数は多い
　傾向にあるようです。また、インフルエンザも流行期が続いているようです
　ので、介護現場や日常生活においても、引き続き基本的な感染症対策の
　徹底をお願い致します。

次回の運営推進会議開催日
令和5年7月20日です。

運営推進会議

令和　5年　6月　7日

時間　　

出席者
（　　名）

利用者・家族

地域住民代表

議題
（テーマ）

おまかせじょんのび
グループホームじょんのび1・2・3

じょんのび掌


